

Cumbre de Sociedad Civil
“ACCIÓN ANTE EL CAMBIO CLIMÁTICO”

23-27 de mayo de 2008

San Pedro de Sula, Honduras.

*“El despertar espiritual marcará el camino
para cambiar el rumbo de la vida en la madre tierra”.*

(Cablaj uj Ix', 9No'j)

RESUMEN EJECUTIVO

Del 23 al 27 de mayo de 2008, más de quinientos representantes de organizaciones de la sociedad civil centroamericana, nos dimos cita en San Pedro de Sula para discutir y definir nuestra posición sobre el urgente tema del Cambio Climático. Uno de los objetivos de este encuentro era generar una agenda de amplio consenso para elevarla a la Cumbre Presidencial sobre Cambio Climático.1cE

discutir y3023 64-3.61749a a la Cudinisee (snsversal.2, iio Clir-instcarelompliol.6(as)-2(5e iilir-ETi9e)riol.

regional y nacional de esas responsabilidades, que se traduzca en mecanismos financieros diferenciados para reducir la vulnerabilidad de los más pobres. Para que la justicia ambiental sea una realidad se deben desarrollar nuevos instrumentos. Proponemos que la Justicia ambiental y solidaridad social se den mediante un trato justo y la participación efectiva en la toma de decisiones que puedan afectar a la sociedad y su entorno.

4.

incidencia que se desarrollan, la instancia institucional de consulta e incidencia de la sociedad civil sea el Comité Consultivo del Sistema de Integración de Centroamérica (CC-SICA) junto con otras organizaciones representativas de la sociedad civil, garantizando la mayor diversidad de actores y la mayor participación posible en este proceso, en particular que refleje la rica diversidad étnica y cultural de nuestra región privilegiando la participación de jóvenes y mujeres. Como sociedad civil estaremos vigilantes y actuaremos para garantizar que la estrategia de cambio climática se convierta en acciones reales y palpables.

Dado en San Pedro de Sula, Honduras, 27 de mayo del 2008.